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.Quinze dias de governo popular.

Administrar
uma cidade parece fácil, mas

não é. Acostumado às comemorações e

. bajulações iniciais, o Partido dos Tra-

balhadores acreditou que .seria sempre
assim, ou talvez que não seria alvo de críticas, ou

quem sabe imaginaram que toda idéia ou atitude

estaria a salvo de opiniões contrárias. Um gover
no que se elegeu com 26% de aprovação efetiva,
com certeza contará com os fiscais de plantão. .

Celso Zuchi que sempre afirmou não ser um

homem político pode estar demonstrando insegu
rança. Seu próprio partido não sabe se segue a

cartilha do PT ou se apóia incondicionalmente o

prefeito eleito. Parece típico de quem não acredi
tava que chegaria ao poder, mas chegou e agora
tem dificuldade em administrar ideologia, coerên
cia, política e determinação. Ladeado de pessoas
que já demonstram pretensões futuras e projeção,
a busca pQr holofotes tem sido notória. Falta hu

mildade. A fragilidade em não ter um governo,
coeso demonstra uma insegurança inicial e des

confiançasnaturais para quem luta por uma admi-

nistração transparente.
Pelo sim pelo não, já se procura por bodes

expiatórios. Não sejustifica um erro com outro.

As informações estão claras, basta conhecer o mí
nimo de política. Os formadores de opinião não

precisam procurar por informantes. Conhecem-se
os nomes, sabe-se de onde veme da competência
até então. O Partido dos Trabalhadores deveria

saber que pessoas públicas são literalmente públi.
cas e que estarão à mercê de análise, até porque
felizmente alguém se interessa pela competência
pública, justamente porque atua com as necessi

dades da comunidade.

O governo que todos querem que dê certo pode
dar certo. Faltam acertos, confiança e determina

ção. Todos estão na torcida, mas a vitória não é

tão iminente. As pessoas certas precisam estar no

lugar certo. As críticas positivas e �egativas po
dem fortalecer. Quanto mais rápido melhor.

-

Elizabeth Thomé, colunista repórter
e professora
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Cultura está se atualizando

quanto aos eventos culturais

já realizados emGaspar. Após
o levantamento uma agenda
cultural deverá ser divulgada,
provavelmente com idéias

que vão ao encontro de um

governo popular.
História das Obras
Fica difícil relacionar o nome do professor

de história e filosofia Luiz Reinert com a

diretoria de obras. Contudo, com o conheci
mento específico do professor, a população
com certeza terá um levantamento histórico
de tudo o que foi feitoaté hoje, inclusive como
sempre acontece na história, descobrir aqui
lo que nunca foi contado pelos livros tradici
onais. Vão fritar o professor.

Metido
Membro do primeiro escalão, sem filiação

partidáfia com o Partido dos Trabalhadores,
acreditou que podia e tentou participar de
uma reunião da Executiva do PT, entretanto
foi convidado a se retirar pelo presidente Raul
Schramm, ou seja, foi literalmente expulso da
reunião.

Sem férias
Para quem promete um governo popular

e. participativo espera-se que participe
efetivamente dos problemas da comunidade
e um deles é creche. C0Il10 os pais de aproxi
madamente 1.500 crianças não podem entrar

em férias juntamente com as creches, no mês

,

de janeiro, espera-se que a população tenha
voz ativa.

Transparência I
Pegou mal. Contratar a nora para assumir

um cargo no Samae, independente da dispo
nibilidade da vaga e da competência da con

tratada, não vai ao encontro da filosofia do
PT.

Transparência II
Quem se candidata a um cargo público

com certeza está se candidatando para ser um
administrador público, entende-se por isso

que todas as suas atitudes ficarão documen
tadas e visíveis aos olhos da comunidade. Fica
claro, portanto que é direito de todo cidadão
ter conhecimento do que é feito com o dinhei
ro e com os bens públicos. A imprensa tem o

dever de divulgar os pontos positivos e ne

gativos, independente de sua linha filosófica
e por conseqüente neste caso não precisa de
fontes; as fontes estão e devem estar pendu
radas na parede da prefeitura.

Em cima

Quem passa pela nova lombada eletrônica
no trevo de acesso ao bairro Santa Terezinha
precisa estar atento. A placa de sinalização
indicando a velocidade, em um dos sentidos,
estámuitopróxima da lombada, no outro sim
plesmente não existe.
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Novos contratos conlirmammudança doGaseie

Reforma: irá manter padrões rústicos
secretaria juntamente com Epagri,
Cidasc, Preser, Meio Ambiente e

Central de Veículos.O acordo de um

ano começará a vigorar somente a partir
de março quando termina o contrato

com o Gaseie. A casa passará por
reformas deduzindo os gastos do

aluguel que será de R$900,00. De

acordo com Aldo Avosani, secretário

ELlZABETH THOMÉ

Foi definido na ultima semana as

novas instalações da secretaria da
,

Agricultura que está se mudando do

prédio do Gaseie. A casa localizada na
rua Industrial José Beduschi que foi
utilizada como casa do Papai-Noel
abrigará as novas instalações da

Posto de Venda de Passagem' Rodoviária
em Blumenau de nossa Empresa'

Verde Vale Turismo·
Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.

F1órida, Rua da RBS' TV

Fone:.OXX 47 326 6179

Albertina: estacionamento
do Interior, Assuntos Estratégicos e

Desenvolvimento, haverá uma

recuperação do imóvel mantendo os

A área de 1.200m2
custará aos cofres
públicos R$900,00.
O objetivo é reduzir
os custos em menos

de 50%.

padrões rústicos da casa. Segundo o

secretário o objetivo principal é reduzir
custos. "Estamos sem dinheiro,
pretendemos reduzir gastos. Com a

.

mudança devemos economizarmais de

50%", argumentou. A secretaria da

Agricultura gastava no Gaseie R$
931,20 de aluguel e R$ 272,28 com

condomínio. Para Albertina

Deschamps, secretária da Agricultura
o fator decisivo para a mudança foi o
espaço para estacionamento de veículos

e a questão econômica. "Não é tão

longe do centro e' a rua não é muito

movimentada possibilitando o

estacionamento", justificou.
Um dos motivos que tem levado a

nova administração a mudar suas
. secretarias do Gaseie deve-se a uma

pressão da opinião pública que votou

noPT esperando que o prefeito eleito

efetuasse amudança. Para Celso Zuchi
a transferência será feita dentro da

medida do possível. "Tudo será feito

dentro da normalidade e no mais

perfeito entendimento. Se o povo não

quer, eu também não. quero",
acrescentou.

O Sine foi o primeiro departamento .

a se mudar. Agora é a agricultura. O
secretário Aldo avosani já sinalizou que
está verificando um espaço para a

seeretaria da Saúde e não descarta a

preocupação com os anseios da
comunidade. "Também queremos
atender as expectativas da população
gasparense", garantiu. Permanecerá

.

ainda no prédio do Gaseie a biblioteca

que também deverá ser transferida para
outro local.

.

e�
. 332-0/60Sta, 7e.hPhl'IJL_

7 .íe' =r=. 332-/060
S� 332-0512

Orgulhosamentegasparense!
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Escolas desalivadas e
abandonadas podem·

.
.

beneficiar a comunidade
ELlZABETH THOMÉ anos e foi cedida ao Rotary Club de

Gaspar no ano passado com direito a

exploração por vinte anos. De acordo
.

com o presidente do Rotary, Etelvina
Cordeiro, a escola pertencia ao Gover
no do Estado e foi transferida para o

município. O objetivo é reformar e ofe
recer o espaço para demais entidades

Foram desativadas nos últimos anos

sete escolas' multisseriadas em Gaspar.
Algumas são municipais e' outras Esta
duais. A Escola Arraial dos Claudinos,
na- entrada do bairro Macuco, já está
desativada há aproximadamente doze
Fotos: Renato Zimmermann

Arraial dos Claudinos"agora, passará por reformas

Fotos: Renato Zimmermann

Duas famílias dividem uma escola

Espaços públicos
chegam a estar

. abandonados há doze
anos e só agora
começam a ser

utilizados.

bém foi cedida para exploração ao Gru

po Gaspareto. As escolas localizadas no
.

Pocinha e no Arraial estão à disposição
daquelas comunidades. i} EscolaMuni -.
cipal Intendente José Spengler está sen
do utilizada pela assistência social da

prefeitura e encontram-se instaladas na

quele local duas famílias carentes.

Portanto, das sete cinco escolas es

tão sendo utilizadas. De acordo com o

secretário da Educação, Neivaldo da Sil
va, deve ser definido um destino ade

quado para as escolas que ainda não es

tão sendo ocupadas. "Quando são utili

zadas não ficam a mercê do tempo.da
nificando-se cada vezmais", comentou.

como reunião das associações de mora
dores. "Temos o projeto e os custos de
finidos, devemos começar a reforma no
mês de fevereiro", assegurou.

A escola doGasparinho Central tam-

Temos toda
linha de

escrivaninhas
escolares e -

para escritório
CONFIRA

Rua São Pedro, 89 Centro - Gaspar. . .
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ar e a administração 2001/2004
ELlZABETH THOMÉ

o PPS (Partido Popular Socialista) fundado em

agosto de 1999 emGaspar, efetuou uma coligação com

o Partido dos Trabalhadores para a Câmara Legislativa,
abrindo mão na coligação majoritária'. Segundo o pre
sidente do partido, Pastor Valdair Debus um dos prin
cipais motivos para a aliança foi à proximidade com a

ideologia do PT. Satisfeito com o resultado das elei

ções o Pastor está confiante e acredita em uma mu

dança no sistema de governo. "Consideramos a vitória
um grande fortalecimento para a sigla", afirmou. O
PPS não indicou nomes para o primeiro escalão, pois
acredita que as pessoas devam ser de inteira confiança
do prefeito. "O prefeito escolheu as pessoas que julga
que darão conta do recado. Cabe a comunidade fazer

as cobranças", ponderou Valdair.
O PPS foi um dos partidos que mais cresceu nas

últimas eleições. Com 400 vereadores anteriormente

chegou a marca de 2500 vereadores em
. primeiro de outubro de 2000. Com 33

prefeitos passou para a administração
2001 com 164 prefeituras.

Atuando há alguns anos na área so

cial, Valdair Debus, assumiu na última

segunda-feira a coordenação dos Pro

gramas Sócioeducativos na secretaria da
Saúde e Assistência Social. Em fase de
estudo e implantação de projetos escla
receu que programas como a Guarda
Subsidiada e o Abrigo paraMenores não
saíram do papel. Além da guarda subsi
diada o novo coordenador semostra fa
vorável à criação de uma casa de passa
gem para instalar temporariamenteme
nores desamparados. "A grande contri
buiçã? da Assistência Social deve ser a

- recuperação da família biológica da cri-
ança", argumentou. Assumindo
a coordenação deve ficar ao

encargo do pastor a implanta
ção do programa de Renda Mí

nima, projeto de campanha do

governo petista.
Politicamente o PPS fará re

presentar os problemas da co

munidade através do vereador
eleito pelo PT, AlcirVieira .

..Santos Materiais de Construção
. �

"Há 20 anos ajudando a construir Gaspar"

Promoção
:

·1".... StlVint .

com .

" pinte

,.��--i

<, Para cada R$ 30,00 I

em compras receba um cupom L___
.

para concorrer a pintura completa ?de uma casa (interna e externa). �
I Em caso de apartamento, somenter

a pintura interna. \
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Nova administração promete renovação para o hospital

ELlZABETH THOMÉ

Um novo conselho administrativo as
sumiu o hospital Nossa Senhora do Per
pétuo Socorro no dia 15 de dezembro.
Com apresentação de uma chapa única
o atual conselho elegeu o empresário
Carlos Junkes para assumir a presidên
cia. Desentendimentos e a falta de ações
em determinados problemas provocaram
a renuncia do conselho anterior presidi
do pelo Dr. Ricardo Alexandre Freitas.
O atual Conselho deve cumprir o man

dato de um ano completando o mandato
dos membros anteriores. Os novosmem
bros conselheiros indicaram e nomearam

a contadora do hospital, Alba de Aguiar
para assumir o cargo de diretora admi

nistrativa, anteriormente exercido por
Gladis Hostins que pediu demissão.

Entre as medidas imediatas está a

solicitação de um técnico da secretaria
. Estadual daSaúde para efetuar uma ava

liação do centro cirúrgico. Problemas
com equipamentos fez com que a nova

administração começasse a enviar car
tas para empresários locais a fim de ob
ter doações. O plantão médico está vol
tando a normalidade com plantonistas
autônomos sendo contratados.

Para Carlos Junkes o período ainda é

complicado, mas acredita que o hospital
possa ser administrado como uma em

presa. "Estamos conversando com os

médicos do corpo solicitando
envolvimento e apoio", explicou. O gru
po Amigos do Hospital já se colocou a

disposição para colaborar. Umadas pre
ocupações do novo conselho também
diz respeito ao aumento de especialida- .

des dos médicosdo corpo çlínico.

Foto: Renato Zimmermann

Com uma dívida que

chega a R$800mil o
hospital conta com uma

nova equipe disposta a

mudar o quadro.
A diretora administrativa, Alba de

Aguiar, esclareceu que assumiu o cargo
em fevereiro com uma dívida aproxima
da de R$800 mil, além dos salários do

. mês de dezembro e 130 também estarem

atrasados. Com dificuldades na compra
de materiais, medicamentos e alimen
tos a administradora pede a compreen
são da população quanto à cobrança dos
R$20,OO no Pronto Atendimento para
atendimentos que não sejam emergên
cias. "Com esta contribuição consegui
mos amenizar a situação", acrescentou ..

Anuncie
332-1620

�. .

,
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Casamentos
; AniversáriÓs

-, .

Festas e eventosJyFone;J}11112-7582

I RiJéÍ�[)uqiJ� deCaxias, 10 - Sála 11 �Gentro·- Gaspaf]

Presidente
Carlos Junkes

Vice-presidente: Rogério Olinger
Secretária: Ivete Hames

Silvio Schramm
Ivan WiUe
Valmor Zuchi
José Roberto Dernrrier
Valdair M. Debus

Egon J. SchrammConselheiros

Sérgio José da Silva
Almir Sálvio
Antônio Dalsoquio
Hercules João dos Santos
Cláudio José Zucki
Dilsa G. Spengler
Joel Julio da Costa .

José Antônio da Silva

Conselho Fiscal .

Henrique Theis
Evaristo Spengler
Ernesto Schramm

Suplentes do Conselho Fiscal
Mario Anacleto
Marcelo A de Andrade
Luiz Carlos de OliveiraSuplentes

A pediatria após a reforma

·{:;{:�:{}:::::::<-:::-:;:{::·:{:r:�::) ::::.--:::�/:.::--

A T"
I'

I Acoderní,.-

"""--"·--o-··::·:-:�::-:\/::.::::r:�::-:�-:�: ':':-':-.::.:;<':-:' ne,xo roplca co emro., . .. .... ... . . ..

fip�@�§,penteados,
;�ª�-(.t��:;;fabelos, maquiagem,
"cj;������l, mega hair

7:�·. :-;-:-:-:-:.:---: -:-:-:-:->_-;---_ -:.:.-_-.:.:-: ,

-. ::�>Êstaremos otendendo.no mês de.
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(Homenageamos nesta
data os principais
Farmacêuticos que
atuam na cidade

deCaspar.

rofissão possui uma missão,
nsabilidade e dedicação. Afunção
rmacêutico é estar constantemente

pesquisando é encontrando novos me

dicamentos. Atualmente ele não é visto

apenas como um combatente de doen

ças, e sim como um amigo, um aliado à

saúde, um profissional essencial e pre
sente na nossa vida .

.

Não existe uma determinação oficial
. sobre oDia do Farmacêutico. Em 20 de

janeiro de 1916foifundada a Associa

çãoBrasileira de Farmacêuticos, noRio
de Janeiro. Sempre havia uma reunião

de confraternização nessa data, até que,
o Dr. Otto Cezar Granado propôs que
se comemorasse, nesse dia, o Dia do

Farmacêutico, o que teve a aprovação
de todos .

. Farmacêuticos ilustres de váriaspar
tes do Brasil compareciam às festas e,

posteriormente tornou-se tradição; e o
dia 20 de janeiropassou a ser comemo
rado em todo o Brasil.

André

Dorimar'

Fernando
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. Um coquetel realizado na última sexui-jeira dia 12, marcou a
.

entrega deprêmios aos contemplados daPromoção SéculoXXIdos
SupermercadosZoni. Na ocasião a administração dos supermerca
dosmencionou asperspectivas e asmetaspara o ano de 2001,

além deapresentaro Sr. JoséRobertoEmerice, que responderape
las áreas de compras, layoutdas lojas e açõesmercadológicas.
Apromoção sorteou 10 clientes entre as 3lojas da rede, foram 7

vale-compras no valor deR$500,00, 3 cheques nos valores de 3,5
e 10mil reais, totalizandoR$: 21.500,00 emprêmios.

Fotos: Anderson Lourenço

HORÓSCOPO
ÁJ;ies - Não tente atropelar os acontecimentos: o segredo
do sucesso está emagir com bom senso.

Touro - Seus planos podem ser postos em prática com a

éolaboração dos outros. Cuidado com imprevistos.
Gêmeos � Suá vida profissional poderá receber uma grande
alavancada, mas procure aperfeiçoar as suas técnicas.

Câncer - Divulgue o que sabe fazer de melhor, mas evite

lidar com papéis ou contratos.

ól Leão - Você poderá solucionar uma questão complicada, que
vinha perturbando o seu astral.

TU> Virgem - Cresce a sua disposição em agir e conquistar o que
. deseja. Cuidado, porém, para não se desgastar demais.

..n. Libra - O trabalho de rotina vai fluir com facilidade. Entre
-

tanto, evite fazer compras, pois poderá se dar mal.
.

m. Escorpião - Tudo o que fizer hoje será com mais energia e

entusiasmo. Cuidado, com os problemas familiares.

)(1 Sagitário - Terá que enfrentarmudanças em sua vida familiar

com paciência. Bom astral na paixão.

".}oCapricórnio - Por causa de atitudes irresponsáveis dos ou-

tros, a sua estabilidade financiera poderá ficar abalada.
.

-"""" Aquário - Manter o bom humor será essencial neste dia. Á
Moo\.

noite, poderá rolar uma paixão daquelas de tiras o fôlego.

t( Peixes - Afasteo pensamento negativo! Hoje você pode dar

um golpe de sorte.
.

,

CIORAGUA
. PISCINAS

'2---5�93 9982-0134
89110-000 - Gas ar - Santa Catarina
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Por: Elizabeth Thomé
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AldoAvosani
Filho de Aléssio Avosani e da saudosa Luua Avosani, Aldo é gasparense há 34 anos. Nasceu em Rodeio. Aos

quatro anos viu a jamllia se mudar para Ilhota onde perdeu tudo em uma enchente. Estabeleceram-se então

em Gaspar. Aldo teve seu primeiro emprego em uma fábrica de chaveiros no Bairro Gaspar Grande. Posterior
mente passou a entregar compras para um supermercado. Seu primeiro registro em carteira foi na Lanchonete

de Flávio Scheidt atendendo no balcão. Foi funcionário da Sociedade Gasparense e depois foi convidado por
amigos para trabalhar noBanco Bradesco como "contínuo" entregando correspondência de bicicleta. No

Banco chegou a subgerente de Mercado de Capitais na agência de Blumenau. Atuou no departamento finan
ceiro da Textil e Plasvale. En; seguida foi convidado a atuar como gerente financeiro da Cristais Hering e

posteriormente da Schermann Equipamentos Industriais. Como profissional liberal participou da empresa de
assessoria Interativo em Rio do Sul. Em 2000 passou a gerência administrativa da Fluxcal onde atua como

um dos sócios. Este ano foi convidado para assumir a secretaria do Interior, Assuntos Estratégicos e Desenvol

vimento. Interiname�te está respondendo também pela secretaria da Indústria, Comércio e Turismo. Com {rês
anos em administração pela ESAG éjormado em ciências econômicas pela Furb com pós-graduação emfi
nanças empresarias pela Fundação Getúlio Vargas. Na última semana Aldo Avosani falou ao Jornal Metas

sobre política e administração:

Metas - Há quanto tempo você é filiado ao

PC do B?
Aldo - Sou filiado ao partido há uns cinco anos.

A minha ideologia sempre foi de ajuda para as pes
soas menos favorecidas, principalmente as pessoas
massacradas pelo sistema capitalista. Sempre tive

.

uma tendência pelo social.

Metas - Você é um empresário.Convive
diretamente e participa de um sistema capita
.lísta. Não seria uma contradição?

Aldo - A minha formação econômica e profis
sional se deu dentro do processo capitalista.É atra

vés do contra-senso que observo o valor humano

como principal objeto de trabalho.

Metas - Pc do B.« PT.

Aldo - Muita afinidade. São partidos com uma

visão social. O PT é um partido que contempla pro
gramas interessantes e de aplicação que estão dan

do certo. O PC do B ainda é um partido de ideolo

gia, até em função da repressão que sofreu.

Metas - Globalização na sua visão e dentro

deste contexto.

Aldo - Globalização é uma forma de comércio
muito antiga. O comércio entre o mundo árabe e

romano Já era uma forma de globalização. É um

modismo que está trazendo prejuízos sociais.
Globaliza-se 6 capital e não se globaliza a distribui

ção de renda.

Metas - O que você acha que pode dar cer
to para resolver o problema da classe menos

favorecida?
Aldo - Direcionar políticas. É importante lem

brar que as empresas também podem promover

políticas sociais. Uma sociedade igualitária é uma

utopia. Pobres e ricos sempre irão existir, mas é pos
sível melhorar a situação.

Metas - O significou o convite do PT

Aldo - Inicialmente foi uma surpresa. Trabalhei

para o PT em Gaspar, mas não tinha proximidade
com os membros do partido.

Metas ., Você está atuando como secretá-

rio interino na secretaria da Indústria, Comércio
e Turismo. Até quando?

Aldo - Determinamos cem dias a partir de primeiro
de janeiro. Após cem dias vamos divulgar a

reestruturação. Estamos estudando a real necessidade
destas duas secretarias. Talvez possamos juntá-las e

criar uma estrutura que contemple as reais necessida

des domunicípio.

\ .

•

.

A situação das ruas, calçamento, bura- "

cos, capim, esgotos abertosé uma gran
depreocupação. Temos também dentro
daprefeitura um quadro defuncionári-
os desorganizado emuito aquém das
necessidades d€l administração, Já le-

. vantamos a hipótese atéde rever alguns
concursos queforamfeitos.'Temos

..

'.'
concursadas que são anaifabetos. En- "

lretanto o quefoifeito estádocumenta
i} do. Agôrapretendemostrql?qtHâra .,"

'.'

utiJg§timádestesfonçiQ"; ....
'. "'

'

â'üdlidó
.

Metás - Quais são as atribuições da secreta

ria do Interior, Assuntos Estratégicos e Desen

volvimento?
Aldo - Esta secretaria deve ter uma visão mais

ampla sobre suas necessidades e potencialidades da
cidade. É pr.eciso ter conhecimento sobre municípios

. vizinhos, Estados, Brasil e exterior.
.'

"

Metas - Será uma experiência "nova trabalhar
com projetos, especialmente em política?

" Aldo - Dentro da nossa empresa já trabalhamos
com projetos econômicos, buscando recursos junto a

bancos de fomento. Politicamente podemos considerar
como dificuldade o fato de termos um governo PT, um
governo Estadual PPB e um governo Federal PSDB.

Metas - Quais são os maiores problemas em

Gaspar visto nestes primeiros dias de adminis

tração?
Aldo - A situação das ruas, calçamento, buracos,

capim, esgotos abertos é uma grande preocupação.
Temos também dentro da prefeitura um quadro de fim
cionários desorganizado e muito aquém das necessi
dades da administração. Já levantamos a hipótese até

de rever alguns concursos que foram feitos. Temos
concursados que são analfabetos. Entretanto o que
foi feito está documentado. Agora pretendemos tra

balhar a autoestima destes funcionários e melhorar a

qualidade do atendimento .

Metas - A lei não permite que se dispense
estas pessoas?

. Aldo - Há possibilidade, desde que seja feita uma
avaliação sobre a capacidade efetiva para estar

atuando no cargo. Existe a possibilidade, inclusive de i

realizar um concurso interno.

Metas - Haverá concurso público de imedia
to?

Aldo - Ainda não temos nenhuma previsão.

Metas - Dois assuntos polêmicos e estraté

gicos: Rodoviária e Corpo de Bombeiros. Exis
te realmente um terreno dlsponível para a Ro
doviária?

Aldo - A prefeitura não tem terreno para a rodo
viária. Todo mundo está cedendo terreno, mas temos
dois problemas sérios. Se colocarmos a rodoviária na

margem direita estaremos aumentando o fluxo de ve- i
ículos neste lado da cidade. Se colarmos na margem I
esquerda estaremos longe da população. É preciso que i I

se tenha um estudo bem elaborado. 11
Metas - E o Corpo de Bombeiros?

,

Aldo - Muito se falou e pouco se fez. Até Q mo- I
menta eu desconheço que se tenha um terreno parà o "IICorpo de Bombeiros, inclusive o patrimônio público j I
estava esquecido. " i,

.

Não temos um mapa de onde' estão os terrenos i
públicos. Não sabemos quais são os terrenos públicos!
que a prefeitura tem. Não se sabe o que tem e � que i
não tem. O patrimônio está totalmente abando�ado. I

!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A casa doJoão-de-Barro
o João-de-Barro possui
grandes qualidades _c�mo

'

arquitetg:-J{ilo :dp"e�a:/f)(!la '

sua ca'�pdtidade d� :-c1fhi'
fruir "'"Cm ninho aton�h��
gante e seguro, nilti/tizm-
bém por prrjjçtá�lo da

, melhor maneira possível.
Antes de -iniciar a obra, o

peq_ueno__ pássaro _parrom
_,
descobre:a direção e

sentido predominante do

vento no local e então

constrói a casa com a

"porta" ��{Jltada para o

lado oposto. A medida

evita que a chuva entre no

ninho, protegendo a fêmea _

e seu filhote.

L
_

QUAL DOS

CAMINHOS LEVA
I

O ALIENIGENA AO
SEU ELEVADOR?

COMPLETE AS PALAVRAS COM

AS VOGAIS QUE FALTAM
QUAL DAS BOLAS ABAIXO

, PERTENCE AO GAROTO?

°;4J!,aretiwpa1JlTr_ntoCorporal-,
'

','GorduraLocalizada-Celulite-Flacidez;
"

'Estamos trabalhando comAparelhodeSucção
'para acnes e cravos; faz sua limpeza de pele
: semdor e ajudano combate de linhasde ex

,pressãoeflaci�ez facial;

,

PermanenteeTinturaparaCílios e sombrancelhas.

-

00

Limpeza de Pele - Hidratação Profunda -

Biorevitalização;
Tratamentoparamanchas de pele;

,�EletroLifiting (para linhadeExpressão); ,

,Tratamento pi seios.

O°Massagens - Drenagem linfática - PréePósCirur

gia Plástica - Massagem Estética e Terapeuta
Gomagem-Gessoterapia.
"Tnuamento - PhangoLipolitico para gordura lo
calizadaCelulite-Flacidez (LamaNegra)Phango
Termal (AlgasMarinhas) Tratamento dechoque

RedutorAnti-Celulítico.

"Tnuamemo Capilar - Para queda e fortale
cimento dos Fios
°"ManicureeDepilação (QuenteouFria) -

,

Tratamento para virilha escurecida.
'

Rua Frederico Nicolau da Silva, 2991 - Centro - Gaspar. Fone: 332-020

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Falos: Anderson Lourenço

Como sempre é bom variar, conhecer novos

lugares,f'explorar novos espaços, fomos até uma

.da:1:ai� movimentada�pizzar7cidade,. o .

Tnlhos. > . de termos Sl ';éPPoem atendidos.
.
s pessoas alegres e

simpáticas confira:

Dedicatória

tª na capado
� recebe.Nove

(i é escrita.Embalagem
Entrega eseecial.

.s Personalizada co� o seu
.� nornejíelaíe). Embalagem

8 te. Eritrega �special.

Após uma badalada
noitepor Balneário

Camboriú, esta turma
de "feras" resolveu

.

esticar umpouquinho
as horas e aproveitar'
para captar todas as

energias que o nascer

do sol nospassa!

+

HOTEL E CHURRASe IA .. 332·2252
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cine Foto Mary

_ e e Gisele que confirma-
Congratulaçoes a Jorg

b nua celebração na

r com uma o
ram seu amo

. G A festa se deu na

Igreja Matnz de aspar.
. - da Ceval\Assoctaçao

Estará comemorando .

d
. maIs um anoe vida no próximo dia 20, o profes-sor e escritor Alfredo Scott' .

F
rnr.

elicidades! ..

Uniram-se em matrimônio, domingo passado dia 14, Suellen e

Juliano, filhos de Vera Lúcia e Sérgio Goulart Varela e Liliane e

Pedro Celso Zucni. A cerimônia religiosa e a recepção se deram

no Parque Aquático Mata Nativa no Gasparinho. Felicidades!

Dia 20 também é a vez de
Jonathan Augusto Z. Meurer

soprar velinhas, estará comple
tando seu 8° aniversário.

... � ..........................• � ...

�911/iõ
'ôiJchrâl1lm
Moda Masculina � Feminina

Infantil- Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803
•••••••••••••••••••••••••••••••••••

332-2277

Esta picurrucha é

Maria Júlia Schmitt,

que soprou veli

nhas no último do

mingo, dia 14, na

Associação da

Condor em
Blumenau. A big
festa contou com

decoração da vovó

coruja Silvia.

Fatos
Acontecimentos

Festas ...
Sexta-feira a Rivas ferveu, meu ...
estava super lotada, altas loucuras,
quanto ao "visu" eles não mudaram,

mais o som continua + q d + !!! Fiquei
sabendo que houve bafão por aquelas

bandas no sábado.

Sábado foi surpreendente ver o número

de pessoas que estavam na frente do

Baturité (Balneário Camboriú),
passamos lá na frente por volta das

"duas da matina". Fiquei de cara,
.

estava intransitável!

No verão, em especial, acontecem tan

tas festas que as vezes é até difícil en

contrar um tempinho para dormir.

O cabelereiro Paulo César Vieira é .

quem o diga!

Os faixas Anderson Lourenço e Edgar
Zimmerrnann (Chalado), andaram
zuando pela noite de Balneário

Camboriú no último sábado. O próximo
fim de semana promete. Hasta luego!

';Rua CeI. Aristiliano Ramos, 470
Centro - Gaspar .

. � � ..

Promoção
:Na riwel.ação: vale
um chaveiro ou um

botcn

..................... '----------------

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fatos
Acontecimentos·

Flash's ...
. ária na último

.

Esteve de am�e��la Descham�s
dia O�, Ana ando Ceslllha,

S tos seu ro .

do�· an� ,
.

s lhe desepm
_�;r es e anugo ,fllllW1ar .. .

uito sucesso.
felicidades e m

Os namorados Vanessa Vargas e Carlos

Eduardo, saborearam um super rodízio de

pizzano Recanto Tropical no último Sába
do. Amor!

Pedro Mauricio Wessling anda arrasando

por Balneário Camboriú!

Falando em Balneário, Joice dos Santos
deixou os agi tos de lá para curtir os de cá!

A dupla dinâmica Ándressa e Vieira, an
daram, ou melhor, nadaram pelas piscinas

do Belchior. Tô sabendo ....

Cegonha ...
Buscando novos horizontes
e com propósito de abranger
mais pessoas com seu talen

to e carisma, Baby despede
se dos amigos gasparenses
mandando a

.

todos aquele
beijo.

Os funcionários do Supermercado Zoni

Sete de Setembro, parabenizam os mais

novos papais, Cláudio e Anelize, pelo
nascimento do filhão Júnior.

Birthday...
Parabéns especiais à Primeira Dama do Municí

pio Liliane Zuchi, que esteve de aniversário no

último dia 14. Felicidades!
. Parabéns especiais à Marlene Teresinha

Lourenço, gerente geral do Jornal Metas,
que estará comemorando mais um aniver-

sário no próximo dia 18. Felicidades!

Sônia' Regina Pereira comemora seu ani

versário hoje dia 17. Parabéns!

No mesmo embalo completa mais um ano

de vida, também hoje, Fabri�ia Andréia
.

Russi. Felicidades!Felicidades à

Cíntia Magali da

Trindade de

Souza, que
esteve de

aniversário ontem

dia 16. Famlhares
em eSl'ecial o
maridãoWllhan,

lhe mand�m
beijos e abraços.

'Amanhã (18/01) é a vez de Jaqueline
Simara Teixeira festejar seu aniversário.

Parabéns!

Anderson L .

, . Ollrenço r bultimo dia 09· ece eu amigos,em cam no
. emoração pelo seuamversário p •

.

. arabens!

Felicitações à Samanta Vieira que estará

de aniversário na próxima sexta-feira.

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos;
Comece desde já à montar ou �enovar o seu enxoval, faça-nos uma

visita e conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes:
. �

. Esperamos por você!l! .

.

. .

R: VereadorAugusto Beduschi, as - Gaspar - Fone: 332-0973
. fAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Substâncias químicasque causamsensaçõesdeprazer, relaxamento, aliviamadoroumesmo

alteramapercepçãoda realidadesão conhecidas e consumidashámilhares de anospelo
homem: Osefeitoságradáveisdestassubstâncias, noentanto, sãonormalmenteacompanha

dosporprobiemasna saúde ena vida.
Quase sempre asdrogas causamdependênciaftsica epsicológica, transformando o usuário

ocasionalemviciado ealterandoa sua vida normal e trazendosériosdanos àsua saúde.

Asdrogascausamamortepeloconsumo excessivo empouco tempo (a overdose), ou debilitam

progressivamente o organismode quemas usa.

o Álcool
Princípioativl--------
Considerando uma droga psicotrópica, o ál

cool é consunúdo em bebidas vendidas comerci
almente. O teoralcóolico - porcentagem de álco

ol presente nabebida- variade acordo comamar

ca e com o tipo da bebida.
Abebidaalcóolicapodeserproduzidadeduas

maneiras: fermentação ou destilação.A cerveja,
por exemplo, é uma bebida produzida por fer
mentação,combaixo teoralcóolico (cercade8%).
Jáos destilados, comoo uísque, apingae a vodka
apresentam teores alcóolicos mais saltos, quepo-

.

demchegar a45%.

Efci.�-------------------

Os efeitos do álcool no organismo variam de

acordo como tipo debebida ingerida, organismo
e constância de consumo. Os efeitos são os mais

variados, desdeum simplesmal-estaraté a falên
ciamúltipla dos órgãos e amorte.

O consumo do álcool causa, em primeiro
momento, euforia, desibinição e sociabilidade.

Conforme a dose, os efeitos passam a sermais

depressivos, causando faltadecoordenaçãomotora,
diminuição sensitiva, descontrole, sono e até uma
espécie de coma, denominado coma alcóolico.O
álcool pode deixar o consumidor como rosto ver

melho' causardorde cabeça;dificuldade de falare
mal-estar seguido de vômito.

O consumo contínuo de álcool traz conseqü
ências graves, como doenças em todo o corpo hu

mano, emespecial oestômago,o fígado,o coração
eocérebro.

O álcool está intimamente ligado ao apareci
mento de certas doenças como acirrose, gastrite,
polineurite, anemia, pelagra e úlceras cutâneas.

Além disso, ele causadeficiênciade vitaminasB 1,
B2,B6.Oálcool afeta também aparte do cérebro

que controla a freqüência respiratória e cardíaca.
Durante a gravidez, o álcool pode causar séri

as deficiências físicas ou mentais no feto, assim
comoumapredisposição ao consumo navidaadul
ta.

Leiamais: www.terra/saude/drogas.com.br

o que é o Espiritismo?
A Doutrina Espírita vem se firmando no mundo desde 1865, e desde seu aparecimento,

.contribuiu como uma luz nas trevas, levantando o véu do obscurantismo, dos mistérios

ocultos pelas religiões incapazes de esclarecer o homem.

Nos tempos atuais, onde se caracteriza pela inteligência já mais desenvolvida, o homem

moderno necessita de novos conhecimentos baseados na racionalidade dos fatos, passan
do a entender a dinâmica da vida deixada por Jesus há dois mil anos atrás, mas ainda tão

incompreendida nos dias atuais.
As religiões do mundo irão caminhar para as verdades da vida ou sucumbirão solitárias

em seus dogmas e mistérios ocultos que apregoam. O Homem novo quer ir para a vida, assim
como compreende-Ia, saber para que nasce, de onde veio, para onde vai, o que é a morte -

fato inevitável da vida, porque sofremos, porque tantas diferenças no mundo, etc.
Estas respostas estão sendo cobradas pelo homem moderno e a Doutrina Espírita lança

mão destas respostas de forma inequívoca e clara, dando um novo rumo às nossas ações
cotidianas, auxiliando o homem a se auto-transformar, porque desta forma transformará o

mundo em que vive.
A Doutrina Espírita também não se isola das outras religiões, mas vem para auxilia-las a

saírem do obscurantismo em que se situam. Vamos caminhar de mãos dadas, Jesus nos

espera, façamos a nossa parte na grande obra de Deus - viver e servir.

Pense nisto.

DESPACHANTES.M
Despachante Credenciado nº 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços.e Despachos
Interligado ao DETRAN viaOn-Une

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• PIastificação
• Documentos

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000/Fax: 332-0050

m COLÉGIO SÃO FRANCISCO
Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se

Fone: (OXX47) 332-1088
E-mail: csf@zaz.corri.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf
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a PrefeituraMunicipal de�
� Gasparmm

POR TARIA n° 001/2001 .

O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribui

ções legais que lhe confere a legislação vigente,

RESOLVE:

1 ° - ADITIVAR o artigo 1 ° daPortaria n° 082/2000, a fim de:

I - Modificar a composição dos membros daCOMISSÃO DE PROCESSODISCIPLI
NAR indicados pela referida Portaria, substituindo, para o exercício das mesmas funções,
a servidora públicamunicipal Luciane Terezinha Krauss Barbieri, Professora DOC 4, lotada
na Secretaria de Finanças e Administração, que se encontra em gozo de férias, pela servidora
públicamunicipalMaria de Lurdes Ramos Pisetta, Agente de Serviços Especializados II,
lotada na Secretaria de Finanças e Administração;
II - Acrescer ao objeto doprocesso disciplinara apuração das responsabilidades pelo

elevado número demultas de trânsito aplicados ao veículo furgão, da frotamunicipal,
placasMAM3362, e às duas ambulâncias cedidas aoMunicípio pelo Estado de Santa
Catarina, através dos respectivos termos de cessão.

2· - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário.

PrefeituraMunicipal de Gaspar, 12 de janeiro de 200 1.

PEDROCELSOZUcm

PrefeitoMunicipal

�, PrefeituraMunicipalde�
� .Gasparmm

Po R T A R I A N° 082/2000

O PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições
legais que lhe confere a legislação vigente,

RESOLVE:
1° - INDICAR, os servidores públicos municipais: Luciane Terezinha Krauss

Barbieri, Professora DOC 4, Lotada na Secretariá de Finanças e Administração;
Alexandre Bohn, Agente do INCRA, Diretor da Secretaria de Agricultura e Viviane

Wemuth, Escriturária, Lotada na Secretaria da Saúde e Assistência Social, para sob
a presidência do primeiro; constituírem COMISSÃO DEPROCESSO DISCIPLI

NAR, afim de apurar os responsáveis do elevado número de multas aplicadas nas

ambulância deste Município, bem como a que se encontra em regime de Contrato de

Comodato entre este Município eo Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e a

que nos foi cedida pelo Governo Estadual, a imprudência de multas de ambulâncias

atribuída aos servidores: José Soares da Silva, com o cargo deMotorista de Ambu

lância, Nível ASE V, Ref. 17, lotado na Secretaria de Saúde e Assistência Social; pelo
Decreto n" 164/97; Jorge Luiz Delllarosa, com cargo de motorista de Ambulância,
Nível ASE V, Ref. 17, lotado na Secretaria de Saúde e Assistência Social, pelo Decre
to n° 078/99; Sérgio Luiz Batista de Almeida, com cargo de Motorista de Ambu

lância, Nível ASE V, Ref. 17, lotado na Secretaria de Saúde e Assistência Social, pelo
Decreto n° 075/98 e James 'Vallnir José Costa, com cargo de Motorista de Ambu

lância, Nível ASE V, Ref. 17, lotado na Secretaria de Saúde e Assistência Social, pelo
Decreto n° 163/97, do Quadro Pessoal Permanente do Município, com exercício de

suas funções de motorista. Caso verdadeiros esses fatos, os ora servidores estariam

infringindo o disposto nos artigos 146, I, VII, IX e 147, XIII, XIV e XV, da Lei

1.305/1991, com a aplicação da pena de suspensão, demissão ou outras previstas na

mesmo diploma legal, por não manter a condutá compatível com a moralidade admi
nistrativa.

2° - O prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão, será de 60 (sessenta)
dias. a contar do ato que constituir a Comissão, podendo ser prorrogado por igual
prazo a pedido da Comissão.

3° - Os.servidores designados para participar da Comissão, ficam dispensados de
suas atividades normais, nos dias de coleta de provas em geral.ibem como. para
composição do relatório .finaL

4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Cientifique-se e cumpra-se.
Esta portaria entra em vigor na data de sua' publicação, revogadas às disposições

em contrário.

Prefeitura Municipal de Gaspar, 22 de dezembro de 2000.

ANDREONESANTOSCORDEffiO
Prefeito Municipal em exercício

ZAMTEC Technology
Vendas eAssistência Técnica

Microcomputadores - Notebooks -Impressoras -

Scanners - Plotters detmpressão e Corte -

: * Micros com certificado ISSO 9002 t./ ..•.•. ,
.,' . -., .

* Impressoras Xerox - HP ,:""Cahnon;__Epson *
* Monitores Samsyng:Pl1iiips:�LG-AOC *

*Máquina» fotOgráfÍÔaslligitais Kodak *
* Sisterrms"coQlêf.ci�s:_.venda e Suporte *
* Seryiçosaêfu,!imténção e consultoria *

Horário de atendimento: Segunda à sexta das 8:00 às 12:00,- 13:00 às 18:00 horas

Avenida das Comunidades,IO Sala 06 - Centro - Gaspar - Se.

Fone: (47) 332-5885 - Fax: (47) 332-5755. E-mail:zamtec@zaz.com.br

AJUDAR? É SÓ QUERER!
APAE

deGaspar Receba nosso agente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.� PrefeituraMunicipalde�
� Gasparma

D ECRE TO Nº036/2001

NOMEIADIRETORADASECRETARIADESAÚDEEASSISTÊNCIA SOCIAL

o PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições
legais, que lhe confere o artigo 47, da Lei Orgânica do Município, e com fundamento no

artigo lO da Lei Municipal nQ 1.357, de 28.05.92,
RESOLVE:
Art. lU. Nomear EBEROCHA GALESSO, brasileira, solteira, odontóloga, portadora

do CPF n" 066.218.018-66 e daCI n° 6.522.735-9/SSP/SP, para exercer o cargo em comissão

de Diretora da Secretaria de Saúde e Assistência Social- Nível CC - Ref. 55, com 40 horas

semanais, a contar de 03 de janeiro de 2001.
Art. 22• Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus

efeitos a 03 de janeiro de 2001, revogadas as disposições em contrário.

PREFEITURAMUNICIPALDEGASPAR, 05 de janeiro de 2001
PEDROCELSOZUCHI

Prefeito Municipal

a PrefeituraMunicipalde�
� GasparliiIM

D E C RE TO Nu037/2001

NOMEIA FlSCALDA SAÚDE

OPrefeitoMunicipalde Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições
legais, que lhe confere o artigo 47, da LeiOrgânica doMunicípio, e com fundamento no

artigo IOda LeiMunicipal n2 1.357, de 28.05.92,
RESOLVE:

.

Art.P', NomearVIVIANDENISEDAGNONI, portadora do CPF n° 853.196.789-91 e da
CI n° 1.848.624-0/SSP/SC, para exercer o cargo em comissão de Fiscal da Saúde - Nível CC
- Ref. 44, corri 40 horas semanais, Secretaria de Saúde e Assistência Social, a partir de IOde
janeiro de 200 1.

Art. 2u. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposi
ções e!11 contrário.

PREFEITURAMUNICIPALDEGASPAR, 09 de janeiro de 2001
PEDROCELSOZUCHI

Prefeito Municipal

� PrefeituraMunicipalde�
�.' Gasparma

D E C R E T O NU 038/2001

� NOMEIAFISCALDEOBRASEEDIFICAÇÕES

O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribui

ções legais, que lhe confere o artigo 47, da Lei Orgânica doMunicípio, e com fundamento
no artigo 10 da Lei Municipal nQ 1.357, de 28.05.92,

RESOLVE:
Art.J>, NomeárMIGUEL AFONSONAGEL, portador doCPF n° 304.263.839-15 eda

CI n° 796.661-0/SSP/SC, paraexercer o cargo em comissão de Fiscal de Obras e Edificações
- Nível CC - Ref. 44, com 40 horas semanais, Secretaria de Planejamento, Transportes e

Obras, a contar de 05 de janeiro de 2001.
,

Art. 211• Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus'

efeitos a 05 de janeiro de 2001, revogadas as disposições em contrário.

. PREFEITURAMUNICIPALDEGASPAR, 09 de janeiro de2001
PEDROCELSOZUCHI

Prefeito Municipal

,
"

. .'. ','�' '.

Relaxamento enti-stresé
_-',e eutee de Yôga 'l:}J�l,

,,'o' .. ;"<;'. �

. ,",,_ .

-,

FQné: 332-8222'···

a PrefeituraMunicipal de�
� Gasparma

D EC RE T O Nº039/2001

NOMEIADIRETORDODEPARTAMENTODETRANSPORTES '

O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições
legais, que lhe confere o artigo 47, da Lei Orgânica do Município, e com fundamento no

artigo 10 da LeiMunicipal nº 1.357, de 28.05.92,
.

RESOLVE:
Art.lº. NomearROGÉRIOFLÔRDESOUZA, portador do CPF n° 618.779.489-34 e da

CI n° 4R-2.684.977/SSP/SC, para exercer o cargo em comissão deDiretor doDepartamento
de Transportes - Nível CC - Ref. 55, com 40 horas semanais - Secretaria de Planejamento,
Transportes e Obras, a· contar de 08 de janeiro de 2001.

Art. 2º. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus

efeitos a 08 de janeiro de 2001, revogadas as disposições em contrário.

PREFEITURAMUNICIPALDEGASPAR, 09 dejaneiro de 2001
PEDROCELSOZUCHI

Prefeito Municipal

a. PrefeituraMunicipalde�
� Gasparma

D EC RE T O Nº040/2001

NOMEIASUPERVISORADEREDEDOSAMAE

O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribui

ções legais, que lhe confere o artigo 47, da Lei Orgânica doMunicípio, e com fundamento

no artigo 10 daLeiMunicipal nº 1.357, de 28.05.92, e LeiMunicipalrr' 1.730, de 22.09.97;
RESOLVE:
Art.I", NomearGISELENEFLORES, portadora doCPF n0OO4.309.029-05 edaCIn°

3.914.604/SSP/SC, para exercer o cargo em comissão de Supervisor de Rede doSAMAE -

Nível CC - Ref. 26,com 40 horas semanais, a contar de 08 de janeiro de 2001.
Art. 2°.-Este Decreto entrar em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus

. efeitos li 08 de janeiro de 2001, revogadas as disposições em contrário.

PREFEITURAMUNICIPALDEGASPAR, 09 dejaneiro de 2001
PEDROCELSOZUCHI

PrefeitoMunicipal

PREFEITURAMUNICIPALDEGASPAR, 09 de janeiro de 2001
PEDROCELSOZUCHI

PrefeitoMunicipal

� PrefeituraMunicipalde�
� Gasparli1m1!J!D

DECRETO Nº041/2001

NOMEIAENCARREGADODASECRETARIADEPLANE,JAMENTO,
TRANSPORTESEOBRAS

O PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de SantaCatarina, no uso de suas atribuições
legais, que lhe confere o artigo 47, da Lei Orgânica do Município, e com fundamento no

artigo 10 da Lei Municipal nº 1.357,de28.05.92;
RESOLVE:
Art.l". Nomear NILTONANGELO ZERMIANI, portador do CPF n° 685.254.439-72e

da CI n° 3R11635 .503/SSIISC, para exercer o cargo em comissão de Encarregado da Secre
taria de Planejamento, Transportes eObras - Nível CC - Ref. 21, com 40 horas semanais, a
contar de 05 de janeiro de 2001.

Art. 2°. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos

a 05 de janeiro de 2001, revogadas as disposições em contrário .

.

1

ie,# jetiJ;"iW:�i;ra1de ví�t!· I
!
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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a PrefeituraMunicipalde�
� GasparlimmlEl

P o R T A R I A N° 002/2001

DESIGNACOMISSÃOPARASELEÇÃODEESTAGIÁruODOPROGRAMA
BOLSADEESTÁGIO.

o PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribui

ções legais, que lhe confere o artigo 47 da Lei Orgânica doMunicípio, e de conformidade
coma Lei n° 1.779, de 17.12.97, e artigo 6°, parágrafo único do Decreto n° 092/98, de 02/04/
98,

RESOLVE:
Art. 10 - Designar Comissão para Seleção de Estagiário do Programa Bolsa de

Estágio, para as vagas disponibilizadas nas diversas secretarias, autarquias e fundações
da Administração PúblicaMunicipal, como também os estagiários a serem encaminhados
ao Fórum da Comarca e Delegacia de Polícia, composta dos seguintes membros:

Aldo Avosani - Secretário do Interior, Assuntos Estratégicos e de Desenvolvimento -

Presidente;
Paulo Roberto Eccel - Assessor Jurídico;
Neivaldo da Silva - Secretário da Educação;
Julita Schramm - Secretária de Saúde e Assistência Social;
Antônio Carlos Dalsochio -'Chefe de Gabinete do Prefeito;
Valmor Zucchi - Diretor Geral do SAMAE;
Luizua Maria Pamplona Schneider - Diretora do Departamento Pessoal;
Art. 2· - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as Portarias

nOS 003/2000, de 11.02.2000 e 030/2000, de 14.04.2000 e demais disposições em contrário..

PrefeituraMunicipal de Gaspar, 12 de janeiro de 2001

Pedro Celso Zuchi

Prefeito Municipal

SAMAE( SERViço AUTôNOMOMUNICIPALDEÁGUA E ESGOTO

Gaspar
CONTRATOS - ADITIVOS

CON1RATONR.52/2000-ADITIVO-54/2000-CONVITENR.31/2000
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: ALVENIUS EQUP. TUB. LTDA.
OBJETO: Fornecimento de materiais para substituição da rede adutora de água bruta e

rede de água tratada, na ponte Hercílio Deecke.
VALOR: R$ 7.525,98 (setemil, quinhentos e vinte e cinco reais e noventa e oito centavos)
EMISSÃO: 19.12.00

CONTRATONR.53/2000-ADITIVO-55/2oooCONVITENR.31/2000
CONTRATANTE: SAMAE

.

CONTRATADO: SINERGMONT. E ISOLAMENTO IND. LIDA.
OBJETO: Mão de obra para substituição da rede adutora de água bruta e rede de água
tratada, na ponteHercílio Deecke.

.

VALOR: R$ 8.080,00 (oitomil e oitenta reais)
EMISSÃO: 19.12.00

Vende-seAnuncie no

Jornal

MffflS
Uma casa de madeira semi-nova,

estilo duas águas, com 55m2 e terreno
medindo 14x32m = 448m2, na rua

Geraldo Claudino dos Santos, 65,
bairro Gaspar Grande, próximo a

Sociedade Canarinhos. Valor: R$
15.000,00. Informações pelo fone
332-4489

(Oxx47) 332-1620
e-mail:

jornalmeta@terra.com.br

332-0002
332-3960

Imóvel próprio agora você pode ter o seu. Adquira seu imóvel
com parcelas a partir de R$ 166,00mensais em até 140meses para

pagamento pelo sistemamais seguro de mercado.

Informações pelo fone Oxx47 3320233.
Trabalhamos com autorização de BACEN por consórcio.

FARMÁCIA--------.,

Medicamentos e Perfumaria emGeral

Disque Farmácia 332-0579
. .,"

l�
R5v
\�.

Rádio Sentinela do Vale
Hd /NT.E.R.N.E.·T

. vvw"\N.braznet.com.br/sentinela

-1'J www.braznet.col1l.br/gaspar
-1'J www.bn.com.br/radios-antigos
-1'J www.an.com.br/anagora

.

Se você conhece mais.alguns sites interessantes nos envie um

e-mail: sentinela@braznet.com.br

D"E'. : ; ", .

� .,e ; -v-

. ";,,,,:,,,/,-;yu,p�

o.

.

fJ
COL-GASPAR' .

Câmara de Dirigentes Lojistas
RUÇl CeI. Aristiliano Ramos, 502.� Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina

.

Telefone: (oxx47) �32·2599
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Personal Training
Professor Bruno Romeiro

...._--_ ..

Aulas particulares,Modelo/Ano Entrada

CG125Titan 95 3fÁJ,OO 122,74
A domicílio ou academia

CG125Tltan 96 400,00 132,00 Contatos: 9104-1431
CG 125Titan 97 48),00 141,43

332-8222
CG125Tltan98 roJ,OO 1Sl,77

CG125Titan 99 400,00 100,38

SANTA,

1-

CABELEIREIRATeneré 89 5.000,00

Crypton 98 2.400,00 332-5988
Yl125 91 1.700,00

085.: Estamos comprandomotos,
"pagamento em dinheiro"

.

·""ô"·--'.. ;�F()i1ã�s332-.0S01·· �-0-c'q
RuaMário Vabiuita.:::.Géntro �.Gasparl

._ •••• H_ •• _ •• __ ••••,__. �_.�·..:..:."_'___�.�._�;._...·_·_. ....._. •••••••__ ••• _ ••••••_;_J

Vende-se
Um aparelho dê som com CD Gra
diente. Aceita-se proposta. Informa
ções 9962-3035 com Carla.

. 11·00h·Das
·

.. 13:00 h

,

as '.

332-0002

A.WlfM
�

Blaser - Executive - Compl.
KadetGL2.0
FiatlUno-Mille-SX-Young
Toyota - Hilux - SWY 3.0 Compl
Parati - C11.6 MI
Saritana Quantum-GL-1.8 c/ar
Pálio - ED -1000
Jeep lande - rozer

.

Peugeot 504 - GRD - c/Baú
Fiorino Furgão - DIE 1.5
Kombi - Vidrançada
uno Mille EP 1.000
Uno CS -IE - 1.54 portas
Uno Mille Eletronic 2 portas
Voyage Sport 1.8
Ioyota Hilux Swy DLX 2.8 Compl.
MonzaGL2.0
Imp. BMW318Completa
\Iersailles 2.0 GHIA - Compl.
OpalaComodoro-4 p. Compl.
Fiorino turgão 1.3
Gol-S
Mobilete
Honda - CB - 400
-usca 1.300
Brasília
RuralWillys
Motoneta Agral SMC-Tihau-5D
Honda CG Titan 125
Honda - XL - 250 R

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

99 G Branca R$ 43.000,00
98 G Azul R$12.800,OO
98 G Cinza R$10.500,DO
97 D Verde . R$ 57.000,00
97 G Cinza R$17.DDD,00
97 G Azul R$16.5DD,OO
97 G Laranja R$10.800,OO
97 D Azul R$ 39.000,00
96 O Verde R$18.500,OO
96 G Branca R$ 9.500,00
96 G Branco R$ 8.50.0,00
96 G Cinza R$ 9.000,00
94 G Verde R$ 7.800,00
94 G Verde R$ 7.500,0.0.
94 G Preta R$ 8.500,00
94 O Azul R$ 42.000,00
94 G Azul R$ 8.200,00
93 G Cinza R$ 30..0.00,00
93 A Preto R$ 9.000,00
89 G verde R$ 5.600,00
89 G Branca R$ 4.800,0.0.
83 G Branca R$ 2.200,0.0.
82 G Cinza R$ 300,00
81 G Preta R$ 2.000,00
79 G Azul R$ 7.500,00
73 G Cinza R$1.800,OO
70. G Bege R$ 4.000,00
2000. G Azul R$ 2.900,00
99 G Verde R$ 3.200,00
84 G Azul R$ 1.900,00

Fone:33Z-Ó692 - Fax: 332-069'f� CeL 9983-221:l·
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar.

VENDEAPARTAMENTO
Ref. OI - Apartamentos no Ed. Monte CarIo - RESlDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma
entrada e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 03 - Apartamento com 02 quarots e demais dependências - Conjunto Resd. Bela Vista. Preço: R$
20.000,00 - assumir prestação de R$ 75,00 mensais.

.

CASAS
Ref. 04 . Casa em alvenaria com 03 'quartos, mais dependências edificada em. um terreno medindo
3.072m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$
40.000,00 , 50% de entrada - -saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.05 . Casa em alvenaria .c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra

proposta R$ 45.000,00.
Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências.
Proximidades do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 25.000,00 - aceita carro ou

terreno c/ parte de pagamento.
Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, OI BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2 - casa

medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50.000,00.
Ref.. 09 - Casa em alvenaria c/ 04 quartos, sala grande e demais dependências. Terreno medindo 562m2.
Preço: R$ 45.000,00 ( Ilhota).

TERRENOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.000m2.
Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em l2,24'e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-Íris, área medindo
382,00m2 - livre de enchente.
Ref. 15 . TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Schramm, Bairro,
Coloninha . distante 200 metros da Círculo S/A.

.
.

Ref. 16 - Terreno Medindo 10.6l5,44m2 -vPróximo aVenda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro· Preço
�n.��.

.

Ref. 17 . Terreno medindo 3.2l0m2 - próx. ao Conjunto Resd, Bela Vista. Rua São Paulo - Bela Vista.
Preço: R$ 22.000,00 . aceita carro.

.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00
- ou à vista a combinar.

LOTEAMENTO POR DO SOL
Terreno medindo 456m2- R$ 9.000,00. Aceita carro como pagamento.

ALUGA-SE
Um Galpão medindo 88m2 (8xll), frente com a Rodovia Ivo Silveira - Proximidades com a Plasvale.

Avenida das Comunidades, 10,2° andar - sala OS (Prédio doBali)

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS
Bela Vista . Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
· Alvenaria com 250,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte- Rua Bom Retiro- R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ermesto Hoster- 'Próximo a rodovia- R$ 25 mil;
- Alvenaria com 288,00rn2- 02 pisos - 04 dormitórios - Rua lporâ - R$ 65 mil. Aceita carro;'
�. Alvenaria - semi-acabada- com 32,00m2- Rua José Antão Soares - BelchiorCentral- R$ 6 mil;
�Alvenaria com 144,00m2 - 03 dormitórios - sendo I suíte· R. Itajaí - R$ 45 mil;
- Apartamento com 135,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte- Rua CeI. Aristiliano Ramos - R$ 70 mil;
Coloninha- Alvenaria com I 47,00m2 -03 dormitórios - Rua José Eberhardt - R$ 70 mil;
Figueira - Alvenaria com 50,00 rn2 - 02 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 18 mil. Aceita carro e/ou
financiamento pela Caixa;
- Alvenaria com 289,00 m2 - 02 pisos + galpão com I 35,00rn2 - Rua Francisco S. Scheider- R$ 55 mil;
- Alvenaria com 465,00m2 - 02 pisos - terreno com 1.232,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Cerena
Delandréia. R$180mil;
- Alvenaria com 261 ,lI rn2. semi-acabada- 02 pisos- Rua Vitório Anacleto Cardoso- R4 85 mil; .

-Alvenaria com 67,50rn2 - 02 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva- R$ 20 mil;
Gaspar·Mirim -Alvenaria com 130,00m2 -'03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22mil;
Gasparinho . Alvenaria com lI2,00m2- 03 dorinitórios, sendo OI suíte - Terreno com 3.330,00rn2 - Rua Piracicaba
· R$ 35 mil;
Ilhota - Alvenaria com 70,00m2- Rua GuilhermeJ. Brockweld - R$ 15 mil;
Margem Esquerda· Prédio de Alvenaria - 02 pisos- com 240,00 m2- R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
· Alvenaria com 112,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 35 mil;

.

B. Santa Terezinha- Alvenaria com I 65,00m2 . 03 dormitórios- Rua ângeloMoser- R$ 32 mil;
- Mista com l20,00m2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo - R$ 35 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte com hidro e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com l80,00rn2- RuaMinas Gerais - R$ 50mil;
- Alvenaria com I 44,00m2 - 03 dormitórios + kitinete - Rua Manoel Bittencourt - R$ 35 mil. Aceita troca por sítio;
- Mista - 02 pisos - 04 dormitórios. - Rua Angelina Motter - R$ 22 mil;

.

VENDE - TERRENOS
�- Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,00 m2 - R$ 38 mil;
l:&ntm - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo O I prédio ein construção - R$ 60 mil;
�- Rod. Jorge Lacerda com 2.024,32 m2. R$ 120 mil;
- Próximo Rod. Jorge Lacerda, terreno com 450,00 m2 - preços: R$ 7.500,00 a R$ 10.000,00 cada;
- RuaCerena Delandreia com 2.700,00 m2 - R$ 55 mil;

.

Margem Esquerda - RuaFraricisco Lenfers com 300,00rn2 - R$ 6.500,00;
- Rua Niterói com 500,00rn2, contendoOficina Mecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 130 mil;
- Loteamento Esperança - vários lotes çom financiamento direto;

.

B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. EvaldoGaertner com 835,b0rn2 - R$ 20 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,00 rn2 - R$ 10mil; Estuda-se parcelamento;
Rua Silvio João Zirnmermann com 356,SOm2 - R$ 8 mil;

.

- Rua Inês Baron -esquina com Evaldo Gaertner com 665,00m2- R$ 10 mil;
- Rua Imbituba com 2.368,00 m2 - R$ 30 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela- Fundos do Hotel- com 390,00m2- R$ 13 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 - R$ 12 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - R$ 6 mil;
- Rua 25 de Julho com 323,00rn2 - R$ 15 mil;
Poço Grande - Rua Síl vio Garjeski com 748,OOm2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50mil;

, ". .
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ÍNDICE DE VARIAÇÃO GERAL DE PREÇOS
IVGP/FURB

ÍNDicEGERAL DE PREÇO DE

IGP-M/FGV

Junho-OO
Julho -00

Agosto-OO
Setembro -00
Outubro-.OO
Novembro - 00
ACUMNOANO
NO SEMESTRE
12MESES

Arroz irri ado LFT I - SC 60 K

0,85

12 MESES 5,47

ÍNDICE NACIONAL DE J>REÇO AO
CONSUMIDOR INPC-IBGE

Junho-OO 0,30
1,57 Julho -00 1,39
2,39
1,16

Agosto-OO 1,21
Setembro-OO 0,43

0,38 Outubro-OO 0,16
0,29 Novembro - 00 0,29
9,26 ACUM NO ANO 4,70
6,81 NO SEMESTRE 3,83
11,24

Arroz irrigado - Granel - 50Kg

Junho-OO

ÍNDICE DE PREÇO AO CONSUMIDOR
.

IPC-SP FIPE

0,18

0,01

Outubro-OO
Outubro-OO

ACUMNOANO
NO SEMESTRE

A osto-OO
1,40 Setembro-OO
1,55
0,27

(0,05)
4,11
3,39
4,62

16/01101

Venda

1,9540
2,1500

12,30 >

, 11,50 11,00
030 027 026

12,00 11,50 11,00
34,00 32,00 29,50 VAR%MENSAL -4,76%
41,00 37,50 35,50 COMPR. DO S.M 43,97%Boi gordo em pé (arroba=30Kg)

Salários em discussão HNSPS: diante do que é possível
Os salários dos trabalhadores asiáti

cos devem aumentar em 2001na mesma

proporção oumais do que os acréscimos
registrados no ano passado. Levanta
mento na Índia diz que os trabalhadores
devem ter os maiores ganhos, .com au

mentos em média de 11,8 a 15,4%. Já
Hong Kong, onde se espera que os au

. mentos salariais sejam os menores da

região, os funcionários devem esperar
entre 4 e 4,3% de acréscimo.'

Os aumentos previstos são de 5,8%
em Cingapura, 6,7% na Tailândia, 8,%
em Xangai, 10;8% na Malásia, 9,9% na

Coréia do Sul, 13,6% nas Filipinas e

12,4% na Indonésia.
Os maiores benefícios aos funcioná

rios, como remuneração em forma de

prêmios ou bônus, se!ão dados àqueles
que trabalham nos setores dé tecnologia
da informação. O estudo afirma que
muitas companhias da Ásia estão agora

Sua imagem no melhor estilo

preocupadas com a sua capacidade de

atrair e manter os melhores talentos,
principalmente em Cingapura.

Em 2000, a Índia também encabeçou
a lista, com os maiores aumentos salari
ais do continente, seguida da Indonésia,
onde os trabalhadores, em média, au
mentaram seus ganhos em 13,3 a 14,8
por cento. Diferentemente de outros pa
íses, porém, os indonésios que
fazem trabalhos manuais tiveram au

mentos superiores àqueles que atuam em

nível-administrativo. No ano passado, as
companhias japonesas deram aos seus

funcionários os 'menores aumentos da

Ásia: em média, cada trabalhador japo-'
nês teve apenas 2,2% de acréscimo sa

larial. O processo está girando o mundo,
só não aterrisa no Brasil. Cada novo

dissídio novas histórias haverão de sur

gir. Se lá funciona, por que não come

çar, copiando o exemplo.

Brindes, .Adestvos.
Embalagens, Calendários,
Material de Divulgação e

Propaganda

Telefone: (47) 332·3199
e-rnail:crnondini@zaz.com.br

Rua João Silvino da Cunha, 148 - Bairro 7 de Setembro

Contrariando as expectativas pessi
mistas, homens obstinados que promo
vem a cidadania, arregaçaram as man

gas e foram a luta. Seu principal
.

objetivo, resgatar um símbolo cambale
. ante, mas necessário ao povo gasparense.
Poucos-o viram em sua plenitude, mui
tos já se beneficiaram do atendimento e

a maioria teve o desprazer de vê-lo ago
nizar. Como o que é público é de todos;
gente simples e despojada, sem qualquer
interesse político ou filosófico, assumi
ram o desafio "quase impossível" de
fazê-lo reviver. As dívidas existentes,

dificultam a obtenção de novos emprés-,
timos, criando um ar de expectativajun
to a funcionários e credores. A

conclamação feita pela nova diretoria ao
povo, mostrou o ponto mais crítico da
saúde financeira, mas serve também de
auxílio para traçar o destino do único
hospital de Gaspar. Se os culpados são:

Corpo clínico, diretoria ou funcionári
os não importa nesse momento, o que
todos querem ter de volta, é a possibili
dade de poder contar com o atendimen
to de outrora. Acredita-se que em bre
ve, a solução surgirá.

_ S ofereeidos:
., Informática Avançada (Adobe

PhotoShop 5 e CorelDraw 9): ._

; _e, 44 -,,,,.; )fJWk. (_ i.
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Principais indicadores de um cavalo saudável·
Existem algumas formas para reconhecimento de

um cavalo saudável, sendo que estão intimamente li

gadas aos cuidados no manejo e à atenção dispensada
Dela produtor ao seu plantel.

A formamais aficaz de saber é estar junto dele sem

pre atento as suas reações, pois nenhuma pessoa, ain
da que tenha formação veterinária, conhece os hábitos
do seu cavalo melhor do que você.

Os principais e mais visíveis indicadores são os

olhos, orelhas, boca, narinas, pele, pelagem, cascos,
emperatura, ritmo do pulso, respiração, causa, fezes e

urina.
As referências seguintes são tendências e não re

gras, portanto, podem variar de acordo com cada caso.
As mudanças físicas e comportamentais num cavalo
mais velho, podem acontecer com maior freqüência.
Estas fazem parte do próprio ciclo biológico do ani

mal, não se caracterizando, portanto em problemas de

saúde.
Olhos: devem ser brilhantes, sem secreções. A

membrana que envolve o olho deve ter um tom rosa

salmão, assim como ado interior da pálpebra.
Orelhas: as mesmas devem estar sempre alerta,

acompanhando-o por todos os lados como- se fossem
.

um segundo par de olhos. Num cavalo, a audição tem

o mesmo grau de importância que a visão.
Boca e narinas: a grande maioria dos cavalos

apresentam hábitos alimentares fixos, portanto, se hou
ver uma mudança brusca na rotina alimentar do ani

mal, a atenção deve ser redobrada, principalmente se o

mesmo deixa cair comida da boca enquanto esta mas

tigando. Alguns animais tem bocas muito sensíveis,
mas em alguns casos o problema pode estar no uso de

Calendário Agrícola
Janeiro,

Planta-se: abóbora, beterraba, cenoura, rabanete, cebola,
ervilha, acelga, batata-doce, batatinha, feijão, nabo, cana
de-açúcar.
Semeia-se: abóbora, cenoura, quiabo, pepino, mostarda.
Colhe-se: couve, rabanete, salsa, chuchu, cenoura, agrião,
berinjela, tomate, aipo, batata-doce.

Uma massa de ar quente está atuando so

bre o Estado, ocasionando pr�domínio de
sol com maior nebulosidade no litoral.

! Condições depancadas de chuva com tro

I voadas isoladas em todas as regiões, a

I partir da tarde, devido ao calor. Possibili
I dade de granizo isolado na quinta-feira.
Os ventos soprarão de nordeste, fraco a

moderado com rajadas.'

um freio (embocadura) mal ajustado, causando dor

dente e por conseqüência prejudicando a mastigação.
Neste caso, o animal deve ficar um período sem ser

montado. E imediatamente providenciar a troca do

freio, sendo que periodicarriente deve ser checada.

Quanto as narinas, as mesmas devem estar sem des

cargas quando o cavalo esta em descanso e nuncamui

to abertas.
Pele e pelagem: a pele do cavalo deve ser macia e

mover-se com facilidade. O que não ocorre quando
temos uma desidratação. A pelagem rem que ser bri-

lhante e vilosa, nunca com falta de pelos e opaca, exceto
quando o animal esta na muda (entrada e saída do in

verno).
Casco: Quando está saudável apóia seu peso so

bre todos os membros, sendo que os posteriores rece

bem 60% dele, com isto os cuidados com os cascos

devem ser constantes para que se evitem problemas
como a laminite (inflamação das lâminas dos cascos)
os mesmos não devem apresentar sulcos horizontais

ou fendas verticais, bem como não devem estar que
brados.

Temperatura : deve estar entre 38,3 a 386°C

quando o animal tiver em descanso. Sempre utilizar o
termômetro veterinário, o qual é introduzido no ânus

do animal.
.

Ritmo do pulso: o normal de um cavalo é de 30·
a 50 batidas porminutos. Para senti-lo coloca-se a ponta
dos dedos na artéria que passa por cima do rebordo do

maxilar e conta-se os batimentos, após um exercício,o
pulso pode ser três a quatro vezes o da respiração(8 a

16 por minutos).
Respiração: quando esta em repouso, o cavalo

respira de 8 a 16 vezes por minuto, sendo que para

chegar ao número correto da respiração deve-se so

mar os movimentos de subida e descida das costelas

(inspiração e expiração).
Causa: deve ser brilhante e sempre ativa para es

pantar moscas. Ela não deve estar manchada ou suja
de desejos. Quando um animal estiver caminhando

(trotando) e a causa estiver inclinada, devemos estar

atentos, porque isto pode ser um sinal de dor que o

mesmo esta sentindo. Periodicamente, a região ao re

dor do ânus,.deve ser examinada para verificar-se a

presença de parasitas.
Fezes e urina: os dejetos do cavalo formam

pequenas bolinhas, que se quebram quando caem no

solo. Elas não devem ter massa fibrosa, nem cereais

inteiros e são produzidas/eliminadas de 6 a 10 vezes a

cada 24 horas. A urina tem coloração amarela-escura,
turva e com cheiro forte.

Desta forma o proprietário de um cavalo precisa
estar consciente que para observar estes indicadores

preéisa conhecer bem seu animal, mas acima de tudo

fornecer ração concentrada de ótima qualidade,
vermífugos periódicos, suplementos minerais, estimu
lante do apetite, aminoácidos, volumoso adequado
(capim/alfafa), água em quantidade e com qualidade,
vacinas anuais e por fim realizar exercícios que au

mentem a musculatura. e resistência do seu animal.'

Qua1quer dúvida procure a orientação de um médico
veterinário de sua confiança.

Dr. Adilson Luis Schmitt - Médico Veterinário

Responsável Técnico da Agropecuária Gaspar Ltda.

·Motosserras

=Roçadeiras
.Ordenhadeiras Repre

·Desintegradores
•Pulverizadores

LIda.•Lava Jato

�,. Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Av. das Comunidades, 460 ..

Centro - Gaspar .

.

FonelFax:, 332-1236

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Baú Central-lIhota/SC. Fone: 391-5665'

Fone: (047) 521-3637

(.e�Cjô) ::�:::t�:=:::
. � .

Entulhos Ltda.

,�Agilidade na remoção.
de lixos e entulhos

•

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386
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Amingarantiu QUe o governo não
vai discriminar outros partidos
o governador Esperidião Amin descartou qualquer

possibilidade de deixar de apoiar cidades administra
das por prefeitos de outros partidos políticos. "Gosta
ria de enfatizar que no meu currículo não existe um

único caso de um município que tenha sido discrimi
nado por não ser do meu partido", ressaltou. "Vou
manter a mesma cooperação que sempre jnantive",

O comentário foi feito logo após a pergunta de um
jornalista que insinuava a possibilidade de haver

.

desconsideração do governo estadual em relação à pre
feitura de Concórdia, que será administrada pelo petista
Neodi Sareta. "O Brasil precisa de uma competição
saudável de criatividade", destacou, acrescentando que.

as melhores ex-

. periências de

vem ser desen

volvidas pelas
várias correntes

políticas. "É isso

que enriquece a

democracia. A

pior coisa que·
poderia existir é
a existência de
um único parti
do".

Extravio
Lenkelenke Prest. De Serviços Ltda, ins-.

cri ta no C.G.c. sob n° 808.626/0001-91, de
clara para os devidos fins que extraviou um

(O 1) bloco de Notas de Seviço - Série ISS - de
n° 057 a 100.

Contato com Élcio pelo Fone: 335-9642.
Bela Vista - Gaspar

Centro de Formação de Condutores
_

CORACÃO DO VALE
...

Aulas Práticas e Teóricas -

Renovação e 1 ª Habilitação

332·2334 332·5010

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

Edital de Convocação
Cooperativa das costureiras da Pedra de amolar - CePA

C.N.P.J.: 01.745.003/0001-17

São convocados os senhores associados da Cooperativa das Costu
reiras da Pedra de Amolar, localizada em Pedra de Amolar, Ilhota/SC,
para se reunir em assembléia geral extraordinária, a ser realizada no dia
29 dejarieiro de 2001, às 16:00 horas em la convocação, às 17:00 horas

e,m 2� convocação e às 18:00 horas, em 3' convocação, para deliberarem
o seguinte.

Ordem do Dia.
1- Eleição da nova diretoria.
2- Eleição do novo conselho fiscal,
3� Programação para o ano 2001 .

4- Outros assuntos de interesse social.

Para efeitos gerais e estatutários declara-se que o número de associa
dos da cooperativa é de 20 (vinte).

Ilhota, 15 de janeirode 2001.

MARILENE TRAVASSO DE ANDRADE
Presidente em Exe/cício

332-087·1

Atendemos das 7:30hs às 23:30'hs

Pensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!

Doação de sangue
Segundo o deputado federal Edinho Bez

(sq, é preciso conscientizar a população a

respeito da doação voluntária de sangue ..
, Segundo ele, acabar com o costume de doar
·

sangue apenas quando um parente ou amigo
·

necessita é um dos objetivos a serem alcançados
pelo Conselho Nacional de Saúde. Se você

·

quiser contribuir com o banco de sangue de sua

região basta ter entre 18 e 60 anos de idade,
pesar acima de 50 quilos, ter dormido pelo
menos seis horas na noite anterior à doação,

·

não ter ingerido bebidas alcoólicas nas últimas
·

doze horas e evitado alimentos gordurosos.

Competitividade
Na opinião do deputado federal Serafim

Venzon (SC), as exportações brasileiras terão
.

· que sermelhoradas não só em quantidade, mas,
sobretudo, em qualidade se quiserem ser.

competitivas. Só a competitividade poderá
: atenuar o estrangulamento do setor externo.
Esse é o principal problema enfrentado pelo
país, hoje. Pois, toda vez que a economia dá

: sinais de estar indo bem, é abatida pelo déficit .

comercial. Segundo especialistas, a guerra pela
competitividade inclui reforma tributária,

'

'redução dos juros e barateamento dos
·

investimentos.

Genericos
O deputado federal Vicente Caropreso (SC)

noticia que os genéricos poderão chegar mais
rápido ao país, pois a Agência Nacional de .

·

Vigilância Sanitária já pode conceder registro
.

, especial para fabricantes estrangeiros de •
·

genéricos. O registro terá validade de um ano
.

· e será destinado a remédios que já possuem
,

registro como genéricos pelas autoridades
· sanitárias de países considerados de alta

vigilância como Estados Unidos e Canadá.
Dessa maneira, pretende-se aumentar a oferta

.

nomercado brasileiro demedicamentos de boa •

: qualidade a preços mais baixos.

Mutirões
Conforme o deputado federal Hugo Biehl

(sq, duzentos e quarenta mil pacientes com

problemas de catarata, retinopatia diabética,
próstata e varizes se beneficiaram com os

·

mutirões de cirurgias realizados por todo o país :
,

em campanha promovida pelo Ministério da

•
Saúde desde maio do ano passado. Os,

• principais objetivos dessa campanha são
· aumentar a oferta de procedimentos eletivos, :
; reduzir as filas de espera e melhorar a :

· qualidade de vida dos pacientes que necessitam
• dos serviços dos hospitais públicos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Governo regulamenta lei para extinção deagrotóxicos
o governador Esperidião Amin

aprovou a proposta de regulamentação
da Lei n° 11.069/98, que trata da

extinção o uso de agrotóxicos em Santa
Catarina. Apresentada pelos secretári
os da Agricultura, Odacir Zonta, e do
Meio Ambiente, João Macagnan, a

proposta já havia sido aprovada pelo
Conselho Estadual de Desenvolvimen
to Rural (Cederural) e pelo Conselho
do Meio Ambiente (Consema) e pre
tende controlar desde a produção até o
armazenamento de agrotóxicos e' seus
componentes. O objetivo é evitar sua

utilização na agricultura e impedir que
suas embalagens sejam lançadas ao

meio ambiente. "Queremos abolir gra
dualmente o uso de agrotóxicos", res

- saltou o governador. "Vamos contro

lar as produções para consumirmos o

que há de melhor".

Preocupado com a saúde pública, o
governador destacou ainda a importân
cia de campanhas educativas para es

clarecer aos produtores rurais e à po
pulação os riscos obtidos através do
uso de vasilhames de agrotóxicos inu
tilizados. "Precisamos não só instruir
como achar uma alternativa para estes

resíduos e embalagens". O secretário
do Meio Ambiente, João Macagnan,
explicou que somente empresas pro-

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.388 41/2000
FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI
N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTI
FICA O(S) PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA
AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODEN
DO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15(QUINZE) DIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIr:vtI
NAR OU AINDA INFORMAR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO
ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98,
DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICAO PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO IN

DICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRAFO 8,
DOCTB.
NO. DA PLACA
LXNOl32
LXTI071
MAH6972
MAH6972

MAX0955

AUTO DE INFRAÇÃO
55841965
55841951 .

55841966
55841966
55841969

KÁTIA REGINA DA SILVA
CÉLIO OSAIR DE SOUZA
MILTON CARLOS DOS SANTOS
MILTON CARLOS DOS SANTOS
CLÁUDIO DOS SANTOS

NOME DO PROPRIJCONDUTOR COD. DA INFRAÇÃO
659
506
501
659
663

ENQUAbRAMENTO
501 = CTB 162 I
506 = CTB 163
659 = CTB 230 V
663 = CTB 230 IX

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR
SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE
NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCI
DOS PELA LEI9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA,
APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTEEDITAL

ILHOTA/SC, EM 09 DE NOVEMBRO DE 2000.
OSMAR SIMPLlCIO DE AMORIM

DELEGADO DE POLÍCIA

Compra, construção ou reforma de imóvel
novo ou usado (inclusive comercial) na cidade,

praia ou campo, ou compra de terreno

R$ 5.192,40 - R$ 82,43

R$ 6.230,88 - R$ 98,92

R$ 8.307,84 - R$ 131,98

R$ 10.384,80 - R$ 164,86

I
21.288,84-R$166,23 i

- I32.192,88 R$ 251,37,
. ,

I
43.096,92 - R$ 336,521

.

i

63.866,52 - R$ 498,70 I
I

R$

R$

R$

R$

dutoras de agrotóxicos poderão fazer
a reutilização de embalagens, mas des
de que aprovada por órgãos federais.

O secretário da Agricultura, Odacir
Zonta, afirmou que os primeiros pas
sos para controlar efetivamente estas

questões já estão sendo tomados apar
tir da regulamentação da Lei.

Em Santa Catarina os agrotóxicos
e seus componentes terão de ser pre
viamente registrados no órgão federal
competente e cadastrados na Secreta-

ria do Desenvolvimento Rural e da

Agricultura ou na secretaria da Saúde,
de acordo com a destinação dos pro
dutos. Zonta acredita que o cumpri-

.

mento dos dispositivos legais vai per
mitir que o Estado mantenha o contro

le de qualidade dos bens que estão sen
do produzidos, importados, embala
dos, armazenados, comercializados e

utilizados pelos catarinenses. "Sere
mos ainda mais reconhecidos pela qua
lidade e garantia de nossos produtos".

ENQUADRAMENTO
736 = eTB 252 VI

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR
SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE
NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCI
DOS PELA LEI 9.602198), PARA, EM 30 DIAS, ,EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA.
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Tupi está p,ooto para viaja·r
Antônio Carlos Pereira, Relações

,

Públicas da Associação Gasparense dei
karatê, está com a difícil tarefa de en-i
contrar um local para as modalidadesj
do tatâme se instalar. Já foi feito]

I
i
i
I

Chm� '. 'I"As chuvas da última semana atra-

palharam os treinos de muitosj
gasparenses, exemplo do Tupi e do pi-�loto d� motocross Pablo Reinert. Am-Ibos se preparam para competições. .

IFaz parte! I
.

I Semana de preparação
Falta comprometimento

.

I
Em todo lugar onde se passa, é co-I

mum encontrar alguém praticando es-I
portes. Seja num terreno baldio, numml"campo de futebol gramado, no fundo] .

do quintal, etc.' .

. I
Fica difícil entender a falta de in-I

.

. I

vestimento no setor. �
Será que falta comprometimento? i

[
�

Aniversário I
Com grande destaque no futeboll

Ed
-

.

·
.

f
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Ggasparense na década de 40, comple-I s··on aproveita a"s erlas e treina em . aspartau 80 anos neste mês de jan.eiro o se-I .' .

.'
.... .'

nhor Osmar de Souza (Marzinho), I' .' .

. '.

. Parabéns, o senhor estará semprel
.

R ZIMMERMANN .

.

....
•

.

.

na lembrança de muitos. .

11
.

�

Definição I
J

A diretoria do Tupi espera um pa-I
recer do poder público para efetivar um]
acordo com o Figueirense E.C .. 01
objetivo é colocar o futebol de Gasparl
na segunda divisão. I

As chances de dar certo são gran:1
des, mas precisa de parceria. I

�
;1

A posse I
-

A posse da nova diretoria do 7 deisetembro, que estava marcada para oi'

dia 10 de janeiro foi transferida para�
esta semana. Problemas de saúde com �
o pai do atual presidente (JacóGoedert)'i
o irripediram de comparecer.

Desejamos melhorasao Sr. .Adelino
Goedert.

'. '. I
DOIS TOQUES

.'. ..1
por Renato Zimmeirri.a� I

rzesportes@bol.com.br I
Karatê

contato com o poder público.
Agora é só esperar.

R. ZIMMERMANN

Depois de 10 dias de preparação com
muita chuva, o Tupi está pronto para vi
ajar. Com uma delegação de 36 atletas
e 8 dirigentes a equipe viaja nesta sex

ta-feira para Itaporanga (SP), onde par
ticipa até o dia 30 da VII Copa interna
cional de Futebol Mirim e Infantil.

O evento reúne 45 equipes do Bra

sil, Argentina, Paraguai e Coréia.
Segundo Celso Nicodemos , treina

dor das equipes, esta competição é uma

das prioridades do Clube que se prepara
desde abril para isto.

A equipe mirim, que mantém a base
da equipe que conquistou o regional de

ante da Urieb, sábado em Blumenau.
Nas duas partidas disputadas em São

Paulo na semana passada, os

blumenauenses não conseguiram um

bom desempenho e foram derrotados

2000, Celso poderá contar com 5 atle

tas vindo de equipes da região. Com os

reforços o ponto forte da equipe será a

marcação, que poderá explorar a velo
cidade dos atacantes.

No infantil houve um reforço geral
no elenco, também com atletas de equi
pes da região, O time passa a ter uma

. qualidade técnica bem melhor do que a
.

apresentada no ano anterior, comenta
Celso.

Chefe da delegação, ValterTamanini,
é responsável pela estrutura extra cam

po, necessária aos atletas e comissão téc

nica. A delegação Gasparense ficará alo
jada no Mosteiro São Francisco em

Itaporanga. .

.

Bunge Barão volta aos treinamentos

O gasparense Edson Borges, que pas
sa férias em Gaspar, treinou no Tupi na
ultima semana, onde se revelou para o

futebol.
De aniversário no próximo sábado

quando completa 16 anos, Edson ini
ciou os treinos de futebol aos 11 anos

"

no Ferroviário E.c.. Aos doze foi jogar
basquete no Gasparense , onde ficou por
três meses em seguida teve uma passa

gem pelo voleibol. Mas seu talento foi
revelado pelo Técnico Celso Nicodemos
do Tupi. Sob sua orientação começou a

treinar no Tupi, em janeiro de 2000 dis-

. putando a Copa Internacional de Fute-
bol Infantil despertou a atenção de ou

tros clubes.

pelo Suzano e pelo Palmeiras.
Apesar dasderrotas em São Paulo, o

Bunge Barão permanece na oitava co�

locação na classificação geral da Super
Liga com 15 pontos ganhos.

. O elenco doBunge Barão voltou aos

treinamentos na última segunda-feira.
O técnieo Chiquita começa a treinar

o time para o último confronto do turno

pela Super Liga Nacional de Vôlei, di-

Hoje com passe vinculado a um em

presário, Edson disputa o Campeonato
. Paulista Infantil pelo Comercial de Ri
beirão Preto (SP). Com propostas de
outras equipes, o jogador garante que vai
terminar o seu contrato com o Comerci
al que vai até dezembro de 2001.

Edson não para nem nas férias
Edson deixa um recado aos que que

rem seguir seu caminho,
" Se você quer

ser profissional , pensa sempre que vai

melhorar, as vezes as coisas são difí

ceis
.

mas tem que acostumar. E tem que
ter humildade."
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Foto: Renato Zimmermann

Pablo, Rhenan e Jhonatan treinam diariamente em Gaspar

.. Aberta a temporada de Supercross
Mas, para o piloto o maior proble

ma foi o de adaptação com a moto, já
que este ano está mudando de classe.
"Até o ano passado eu competia com

uma 125 cc, eu estava muito acostu

mado, a diferença é grande, mas o que
vai mandar muito são os treinos"avalia
o piloto,

_

Segundo Jhonatan esta semana de
treinos será muito importante para a

.

próxima etapa.
Rhenan Batista, piloto da classe 80

cc obteve a 8a colocação nas duas
etapas.Rhenan foi prejudicado pela
quebra de sua moto, o que o impossi-

R. ZIMMERMANN

A praia de Ingleses em

Florianópolis foi palco no último final .

de semana da 1 a e 2a etapa do IV Cir-'
cuito Verão de Supercross. A compe
tição reuniu pilotos do Paraná, Rio
Grande do Grande do Sul, Argentina,
Paraguai e Santa Catarina.Três pilotos
gasparenses fizeram sua estréia na tem-

..porada 2001,
Jhonatan Batista, cOlTendo na pro

va maior do. supercross, a força livre,
fez sua estréia nas competições com

moto 250cc,

bilitou de participar dos treinos,
Jean Batista, depois de quatro me

ses parado se recuperando de um aci
dente, voltou às pistas na classe Júnior.

Na primeira etapa Jean não termi
nou a prova, no domingo pela 2a etapa
obteve o T' lugar. Resultado conside
rado normal pelo piloto que esta vol
tando a competir este ano, "Para estar
em boa fase, tem que treinar muito e·

competir, acho que com o tempo me

lhora", acrescentou Jean,

Pablo Reinert, que se recupera de
um acidente treina diariamente, e es

pera poder estar em condições de dis-

Ofl1elhor
preço da região·

Buffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e LanchesChurrasco

Fone: 332·5084·332·1469 Segunda a sábado Buffet R$ 5,00,
Espeto Corrido R$ 9,00. Sobremesa grátis

Rod. BR - 470 - Km 39 - Margem Esquerda - Gaspar.

putar a 3a etapa,
A família Batista treina durante

toda a semana em Gaspar e na sexta

feira viaja para Imbituba (SC); onde
participa da 3a etapa do Circuito,

A equipe ainda não tem o calendá
rio de 2001 definido, pois aguarda a

definição da Confederação
Catarinense e Confederação Brasilei
ra de Motocross.

Depois da Circuito Verão, os pilo
tos gasparenses participam da Copa

.
Rede Paranaense de Motocross, divi
didas emtrês etapas: Paranavaí, cas
cavel e Guarapuava, todas no Paraná,
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